## **NOTICIAS DEL PMET**

Beatrice Edwards

Estatus del PMET: como es del conocimiento de todos los involucrados, el Proyecto terminó el 30 de junio del año en curso. La posibilidad de extender el plazo de ejecución fue explorada por el nuevo Consejo Interamericano para el Desarrollo Integral y hasta la fecha, las delegaciones continúan sus deliberaciones sin pronunciarse definitivamente. Asimismo, el Departamento de Asuntos Educativos se eliminó, y la responsabilidad de las actividades en el campo de la educación se trasladó a la nueva Unidad para el Desarrollo Social y Educación.

Dentro del marco de la Unidad, se propuso un proyecto nuevo, "Educación para el trabajo y desarrollo de la juventud", que incluye las actividades principales como la Maestría en México, Chile y Costa Rica, el programa de publicaciones e investigación, los cursos especializados, y el Diplomado del CREFAL. Estamos todavía esperando una decisión ejecutiva y presupuestaria del Consejo, mientras investigamos las posibilidades de movilizar fondos externos para apoyar estas iniciativas. En cuanto tengamos noticias más concretas sobre la aprobación del nuevo proyecto, inmediatamente las comunicaremos.

La Dirección de Investigación y Docencia del CREFAL, que está a cargo de la Mtra. Ana María Méndez Puga, me informó que la *Revista Interamericana de Educación de Adultos* carece de insumos internacionales. Por tanto, les solicito hacerle llegar a la Revista los artículos que, a su juicio, merecen publicación en este foro.

Espero que todos sigan trabajando en nuestro campo común, y que podamos empezar a colaborar de nuevo en 1997.